

SCHÖN KLINIK Düsseldorf

M +49 175 20 48 553 MKeutken@schoen-klinik.de www.schoen-klinik.de

Presseinformation

Düsseldorf, 26. August 2021

Umbaumaßnahmen schreiten voran

Schön Klinik Düsseldorf eröffnet Privat-Patienten-Klinik

Ab sofort steht Privatpatientinnen und -patienten in der Schön Klinik Düsseldorf eine separate Behandlungsstation zur Verfügung. Die Privat-Patienten-Klinik auf der Station 9B steht unter der Leitung des eigenen Ärztlichen Direktors Dr. Christof Wald, der seit zehn Jahren Chefarzt des Fachzentrums für Kardiologie und des Zentrums für Innere Medizin ist. Die Klinik reagiert damit auf die steigende Nachfrage, unter anderem auch von internationalen Patientinnen und Patienten.

"Als Grundversorger der Region sind wir seit einiger Zeit mit Hochdruck dabei, unser Haus im Sinne einer optimierten Versorgungsqualität zu modernisieren. Hierzu gehören nicht nur sanierte Räumlichkeiten, sondern auch entsprechende neue Strukturen für den Klinikalltag, die wir jetzt viel besser an die Bedürfnisse unserer Mitarbeitenden sowie Patientinnen und Patienten anpassen können", so Kerstin Pittman, Klinikgeschäftsführerin. "Wir freuen uns, dass wir durch die grundlegenden Umstrukturierungen auch einen Bereich für rein privat versicherte Patientinnen und Patienten sowie Selbstzahlende räumlich herauslösen konnten. Die Station 9B wird sich durch ein wenig mehr Komfort- und Serviceleistungen von den anderen Stationen abheben. In Bezug auf die medizinische Versorgung wird unsere qualitativ hochwertige Behandlung selbstverständlich weiterhin jeder Patientin und jedem Patienten zuteil, unabhängig vom Versicherungsstatus."

Das ehemalige Dominikus-Krankenhaus in Düsseldorf-Heerdt ist seit 2017 Teil der Schön Klinik Gruppe. Die Renovierungsarbeiten starteten bereits vor einigen Jahren mit der Fassade und der Umgestaltung des Eingangsbereiches. Es folgten eine Vergrößerung der Grundfläche sowie die Kapazitätserweiterung der OP-Säle. "Die Umbaumaßnahmen sind zwar noch nicht ganz abgeschlossen, aber wir sind auf einem guten Weg. Die Eröffnung der Privat-Patienten-Klinik stellt für uns einen



großen Meilenstein in der Modernisierung dieses traditionsreichen Hauses dar", ergänzt die Klinikgeschäftsführerin.

Über die Schön Klinik Düsseldorf

Die Schön Klinik Düsseldorf ist auf Erkrankungen der Gefäße, des Herzens, auf den Bereich HNO, die Allgemein- und Viszeralchirurgie sowie den gesamten Bewegungsapparat spezialisiert. Die breit gefächerte Orthopädie umfasst die Bereiche Wirbelsäule, Gelenke und Sportmedizin. Die Allgemein- und Viszeralchirurgie ist spezialisiert auf minimal-invasive Eingriffe bei Erkrankungen der inneren Organe im Bauchraum inklusive Leistenbrüchen und Hernien, auf die Proktologie sowie die onkologische Chirurgie. Das Gefäßzentrum mit den Bereichen Angiologie und Gefäß-Chirurgie gehört zu den Vorreitern in Deutschland. Im einzigen linksrheinischen Krankenhaus der Stadt Düsseldorf kümmern sich pro Jahr rund 540 Mitarbeiter/-innen um ca. 11.000 stationäre und 19.500 ambulante Patient/innen.

www.schoen-klinik.de/duesseldorf

Über die SCHÖN KLINIK

Die größte familiengeführte Klinikgruppe Deutschlands behandelt alle Patient/-innen, ob gesetzlich oder privat versichert. Seit der Gründung durch die Familie Schön im Jahr 1985 setzt das Unternehmen auf Qualität und Exzellenz durch Spezialisierung. Seine medizinischen Schwerpunkte sind Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie, Chirurgie und Innere Medizin. An derzeit 26 Standorten in Deutschland sowie vier in Großbritannien behandeln mehr als 10.800 Mitarbeiter/-innen jährlich rund 300.400 Patient/-innen. Seit vielen Jahren misst die Schön Klinik Behandlungsergebnisse und leitet daraus regelmäßig relevante Verbesserungen für ihre Patient/-innen ab.